

5/26  
(木)

## 鷹巣中が職場体験学習 将来の選択に役立てる

5月26日、鷹巣中学校（瀬戸口浩司校長・126人）で職場体験学習がありました。

働くことの意義や職業に対する意識を高め、職業選択能力や保護者や身近な人の仕事への理解を養うことを目的に、3年生52人が体験しました。

当日は建設業協会出水支部の協力により、現在造成中の長島町総合運動公園現場の見学のほか、重機試乗体験や測量体験などを行いました。

平田綜偉君は「初めて重機を操作したけど、操作が多くて難しかった。普段できない体験ができたの

で、将来の進路選択に役立てたい」と話しました。



指導を受けて重機を操作する生徒

5/26  
(木)

## 第17回自治公民館対抗ゲートボール大会 3年ぶりの開催、盛大に



優勝した薄井チーム

町民の健康増進と健全な自治公民館づくりを目的とした第17回自治公民館対抗ゲートボール大会が、5月23日から26日にかけて開催されました。

新型コロナウイルス感染症の感染対策を十分に講じて3年ぶりの開催となった今大会は、11自治公民館から18チームが参加。1次、2次予選を行い、上位4チームが総当たり戦の決勝戦が行われました。

試合では1打ごとに形勢が入れ替わる熱戦が多く見られ、盛り上がりを見せていました。今大会は、薄井チームが、全勝で優勝を果たしました。

【優勝】薄井  
【準優勝】本町B  
【3位】山中A  
【4位】浦底A

5/28・29  
(土) (日)

## 制服リユース事業を実施 今後も役立てて

5月28日、29日の2日間、鷹巣の役場ロビーで使わなくなった制服などを配布する制服リユース事業が行われました。

これは、まだ使えるのに捨てるにはもったいない制服や体育服、かばんなどを再利用できないかという目的で行われ、町内小中学校指定の制服など159点の提供品が集まり、51点が再利用されました。

制服などを受け取ったかたは「制服などは高いので、すごく助かった。大切にに使わせてもらう」と話しました。

当日の配布会場の様子



制服リユース事業は今後も継続予定で、制服の募集時期などについては、決まり次第お知らせします。